

Mathias Letter
Medienverantwortlicher
Wysistr. 9
6430 Schwyz
T: 079 397 40 69
E: mathias.letter@icloud.com



PRESSEMITTEILUNG

JamFo wird um ein Jahr verschoben

Das Schicksal der meisten Sommerfestivals hat nun auch das Jazz meets Folklore ereilt. Aufgrund mangelnder Planungssicherheit wird der Schwyzer Event neu erst Anfangs September 2021 durchgeführt.

pd. Zur Entscheidung beigetragen hat vor allem der bundesrätliche Beschluss, dass mindestens bis Ende August keine Grossveranstaltungen mit über tausend Besuchern stattfinden dürfen. Hinzu kommt, dass die strengen Hygiene- und Abstandsregeln auch weiterhin eingehalten werden müssen. Vor allem Letzteres wäre bei einem Beizenfestival, das auch durch rotierende Besucherströme geprägt wird, nur sehr schwer umzusetzen gewesen.

Neu am 3./4. September 2021

Die Summe dieser Faktoren war für das JamFo-OK nun ausschlaggebend, den normalerweise alle zwei Jahre stattfindenden Anlass zu verschieben. Neu wird deshalb das Jazz meets Folklore am 3./4. September 2021 durchgeführt. Am neuen Konzept soll dabei festgehalten werden. Ebenfalls wird allen bereits gebuchten Bands und Formationen angeboten, dass sie unter den selben Bedingungen im nächsten Jahr auftreten können. Von den meisten Musikern sind diesbezüglich denn auch bereits erste positive Signale eingetroffen.

Mathias Letter
Medienverantwortlicher
Wysistr. 9
6430 Schwyz
T: 079 397 40 69
E: mathias.letter@icloud.com



Bereits viel Aufwand investiert

Die Organisatoren haben sich den Verschiebungsentschluss alles andere als einfach gemacht, denn es wurde bereits viel Vorarbeit für die diesjährige 9. Auflage geleistet. Nicht nur wurde am neuen Konzept gefeilt, das erstmals ein zweitägiges Beizenfestival am 4./5. September vorgesehen hätte. Auch das Programm im MythenForum sowie den weiteren 15 teilnehmenden Restaurants und Bars stand schon in weiten Teilen fest.

Erstmals 2007 durchgeführt

Die Ursprünge des Jazz meets Folklore gehen auf den 2005 gegründeten Ortsentwicklungsverein Gemeinsam für unsere Gemeinde (GfuG) zurück. Bei einer breit angelegten Bevölkerungsumfrage kam damals der Wunsch auf, eine wiederkehrende Musikveranstaltung im Zentrum von Schwyz durchzuführen. Daraus ist dieses aussergewöhnliche Musikfestival entstanden und 2007 erstmals über die Bühne gegangen.

Fotolegende:

Als die Schweizer Festivalszene vom Corona-Virus noch keine Ahnung hatte: Julian von Flüe anlässlich des JamFo 2017 im Restaurant Hofmatt in Schwyz.

Foto Stefan Zürcher

Weitere Informationen bei:

Thomas Kesseli
OK-Präsident Jazz meets Folklore
Tel. G: 041 811 66 00, M: 079 304 30 99